

AMB: Kindertag

15.November 2018



Am 12. Oktober ist in Brasilien Kindertag, dazu auch noch ein nationaler Feiertag. Aus diesem Grund haben wir einen Tag zuvor den „Kindertag“ mit den Kindern und Teens, die zur AMB kommen, gefeiert. Am Vormittag begann das Programm mit einem leckeren Frühstück für die Kinder und am Nachmittag wurde ein leckerer Snack für die Teenis vorbereitet.

An diesem Tag haben wir mehrere Spiele gemacht, bei denen die Kinder viel Spaß hatten. Eines der Spiele war "Detectiv", wo ein Kind herausfinden sollte, wer der Detektiv war. Dieses Spiel fördert auch ihre motorische Koordination, da sie unter anderem einen der Teilnehmer nachahmen mussten. Es gab noch andere Spiele und verschiedene Choreografien wurden eingeübt.

Für alle 50 Kinder und Jugendliche, welche die AMB wöchentlich betreut, war der Tag sehr gewinnbringend und jeder von ihnen hat sich sehr gefreut. Als kleines Geschenk bekamen die Kinder und Teens ein Päckchen mit Süßigkeiten. Diese wurden mit Hilfe einiger Missionare verpackt.

Wir danken Gott, dass wir unseren Kindern und Jugendlichen Momente der Freude und des Lernens bieten können und glauben, dass wir neben dem Spaß auch über die Liebe zum Nächsten lehren konnten und wie wertvoll die Einigkeit bei dieser Gruppenarbeit ist.

Nachrichten

11.Juli 2017



[Westies - Neues vom Sportplatzbau](#)

Liebe Freunde beim FCM, vor einiger Zeit haben Sie durch Ihre Spenden den Bau einer Mauer um unse...

[Weiterlesen ... Westies - Neues vom Sportplatzbau](#)

11.Juli 2017



[PARA - Suppenabend](#)

Der Juni stand im Zeichen des Suppenabends. Alle Kräfte wurden gebündelt, um die Einladungen im...

[Weiterlesen ... PARA - Suppenabend](#)

11.Juli 2017



[Renascer - Die Bibel in meinem Haus](#)

Im Juli begann bei Renascer das Projekt "Die Bibel in meinem Haus", dessen Ziel es ist, dass ...

[Weiterlesen ... Renascer - Die Bibel in meinem Haus](#)

11.Juli 2017



[POCM - Studierzimmer und Kinderbetten](#)

Erfreuliche Nachrichten von den Philippinen! Dank der Unterstützung von Spendern und Freunden de...

[Weiterlesen ... POCM - Studierzimmer und Kinderbetten](#)

22.Juni 2017



FCM - Das Vorbereitungsseminar der neuen Freiwilligen

Vom 12. bis zum 17. Juni fand für sechs junge Freiwillige, die auf die Philippinen gehen werden,...

[Weiterlesen ... FCM - Das Vorbereitungsseminar der neuen Freiwilligen](#)

22.Juni 2017



Renascer - Das Wort, welches Leben verändert

In der heutigen Zeit ist es sehr einfach, einigen Dingen gegenüber gleichgültig und kalt zu sei...

[Weiterlesen ... Renascer - Das Wort, welches Leben verändert](#)

22.Juni 2017



[3 Therapieabschluss-Feiern bei PARA](#)

Im Mai hatten wir drei Therapieabschlussfeiern. Jeder Therapieabschluss ist ein grosser Erfolg, ...

[Weiterlesen ... 3 Therapieabschluss-Feiern bei PARA](#)

22.Juni 2017



Neues von den Kinderpatenschaften der AMB

Am letzten Freitag im Monat Mai hatten wir innerhalb des Teenistreffens eine besondere Veranstalt...

[Weiterlesen ... Neues von den Kinderpatenschaften der AMB](#)

22.Juni 2017



[Der FCM auf dem Kirchentag 2017](#)

Vom 24.05.- 27.05.2017 fand der Evangelische Kirchentag unter dem Thema „Du siehst mich“ in B...

[Weiterlesen ... Der FCM auf dem Kirchentag 2017](#)

Seite 18 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- 18
- [19](#)
- [20](#)
- [21](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)